

# *L'accent est mis au Vietnam sur les relations historiques de fraternité avec Cuba*

---



Hanoï, 10 décembre (RHC).- La vice-présidente de l'Assemblée Nationale du Vietnam, Nguyen Thi Kim Ngan, a relevé les relations historiques de son pays avec Cuba basées sur la solidarité et la confiance pleine.

Au cours d'un meeting à Hanoï, la dirigeante parlementaire s'est référée à l'établissement des relations diplomatiques entre nos deux pays le 2 décembre 1960, guidées par les principes des leaders révolutionnaires Fidel Castro et Ho Chi Minh.

Nguyen Thi Kim Ngan a également exprimé la gratitude du gouvernement et du peuple vietnamiens envers Cuba pour la lutte solidaire pour l'indépendance, la réunification et le développement du peuple vietnamien.

Nguyen Thi Kim Ngan, qui est également la présidente de l'Association d'Amitié Vietnam-Cuba a exprimé sa conviction du fait que les relations fraternelles entre nos deux peuples se consolideront de façon durable.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/78385-laccent-est-mis-au-vietnam-sur-les-relations-historiques-de-fraternite-avec-cuba>



**Radio Habana Cuba**